

Schriftliche Anfrage betreffend Freikarten für den Eurovision Song Contest für die Basler Regierung

25.5168.01

Basel steht im Mittelpunkt der Musikwelt. Und es ist klar, dass die Regierung Freikarten für den ESC bekommt.

1. Wieviele Freikarten bekam die Regierung? Bitte auflisten auf Halbfinal und auf Final?
2. Ist der Regierungsrat bereit, wie es ortsüblich weltweit bei Politikern ist, dass der Grosse Rat in einem Losverfahren rund 70 Freikarten bekommt?
3. Wie kann die Regierung garantieren, dass die Freikarten für die Damen und Herren Regierungsräte nicht verfallen?

Eric Weber